



Grupo De Amistad México – China se reunió con el instituto de administración pública de Shanghái

El Grupo de Amistad México – República Popular China, presidido por la diputada Yolotl Fernanda Enríquez Ibáñez (Morena), se reunió con el vicepresidente del Instituto de Administración Pública de Shanghái, Xie Genhua, a fin de intercambiar experiencias y fortalecer los vínculos entre ambas instituciones.

<https://hojaderutadigital.mx/grupo-de-amistad-mexico-china-se-reunio-con-el-instituto-de-administracion-publica-de-shanghai/>